
ATA N.13/2018

ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO INTERMUNICIPAL DA CIMRL

Aos sete dias do mês de setembro do ano de 2018 reuniram no Complexo Monumental

de Santíago da Guarda em Ansião, o Conselho Intermunicipal da Comunidade

Intermunicipal da Região de Leiria, constituído pelos Presidentes das Câmaras

Municipais que a integram, designadamente:
Vice-Presidente: Paulo Batista dos Santos

Vice-Presidente: Célia Margarida Marques ----------------------------------------------------

E Vogais: Cidália Ferreira, António José Domingues, Alda Carvalho, Jorge Abreu,

Valdemar Alves, Diogo Mateus e Jorge Vala. Esteve ainda presente o vice-presidente da

Câmara Municipal de Leiria, Gonçalo Lopes, em representação de Raul de Castro. -

A reunião teve início às lOh00m, e teve por objetivo cumprir a lei 75/2013 de 12 de

setembro e nela foram abordados os assuntos da Ordem de Trabalhos a seguir
identificados:

O Senhor Presidente António José Domingues, dá início aos trabalhos, agradecendo a

todos o facto de terem aceitado reunirem-se no Complexo Monumental de Santiago da

Guarda e dando as boas-vindas a todos os presentes. -------

O Senhor Vice-Presidente do CI Paulo Batista dos Santos, já no uso da palavra, afirmou

ser muito importante a descentralização das reuniões do CI, pois permitem conhecer

toda a região da CIMRL. ---------=

Em nota prévia informou que o IPL pretende agendar uma reunião também com o CI

para apresentar o projeto uBike.-----------------------------------------------------------------

0 Senhor Presidente Jorge Vala sugeriu que durante os trabalhos, apesar de não constar

da OT, se abordasse o tema da ETE's, tendo sido efetuada uma breve abordagem à

estratégia em discussão para a ETES de Leiría

1) Concpssõps municipais de distribuição de energia elétrica em baixa tensão

Presente documentação elaborada pela Enerdura acerca das concessões municipais de

distribuíção de energia elétrica em E}aixa Tensão, que o Senhor Vice Presidente Paulo

Batista explicou detalhadaiente. Propôs que, atendendo o versado nos documentos,

preferencialmente deve-se optar numa lógica de agregação do contexto da região e
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evoluir de acordo com este cenário, sem contudo descurar outros possíveis cenários.

Mais referiu que deve ser tida em conta a geometria variável com os concelhos limítrofes

da CIMRL, designadamente Alcobaça e Ourém.------------------------
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O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU QUE SEJA

ACRESCENTADO AO DOCUMENTO DA ENERDURA A ABORDAGEM NO ÀMBrTO DA

CIMRL, MAIS UM OU DOIS CENÁRIOS EVENTUAIS. MAIS DELIBEROU QUE SE FAÇA UM
DOCUMENTO SÍNTESE PARA DAR CONTA FORMAL À DISCUSSÃO PÚBLICA. ------------

2) Proposta de Regulamento de Taxas e respetiva justificação económica e
financeira - doc------

Presente proposta de regulamento de taxas com respetiva justificação económica e

financeira, previamente enviado para análise aos membros do CI. Nesta medida foram

feitas algumas sugestões de melhoramento, designadamente alargar as isenções

prevista no n.º 1 às autarquias locais associadas da CIMRL, possibilitar a delegação de

competências do ponto 1 no Senhor Presidente do CI e elaborar uma deliberação que

fundamente a isenção das IPSS. ------------------------------------------------------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU QUE SE

PROCEDESSE ÀS ALTERAÇÕES PROPOSTAS, SE SUBMETA NOVAMENTE À PRÓXIMA
REUNIÃO E SE EFETUE A CONSULTA PÚBLICA. -----------

MAIS DELIBEROU NOMEAR ALCINA COSTA GESTORA DO PROJETO. ----------------------

3) CCDRC - Avocação de competência delegada na CIM - analise projetos

eficiência energética - doc ----------------------------------------------------------

Presente documento enviado pela Comissão Diretiva da Autoridade de Gestão do Centro

2020, a avocar as competências delegadas na CIMRL para análise dos projetos

submetidos ao Centro 2020, no âmbito da PI 4.3 - Eficiência Energética, por se verificar

incompatibilidade para análise de alguns projetos desta PT -----------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU QUE PARA

ALÉM DA INCOMPATIBILIDADE MENCIONADA E NA SEQUÊNCIA DO QUE FOI -]",
ANTERIORMENTE AVALIADO COM AS CIM, A COMISSÁO DE COORDENAÇAO DEVE
EFETUAR A AVALIAÇÃO TÉCNICA E FINANCEIRA DE TODAS AS CANDIDATURAS DA PI
4.3. ----------------------------------------------------------------------------------------------------

MAIS DELIBERA QUE A PRESENTE DELEGAÇÃO NÃO PREJUDICA 05 ATOS PRATICADOS
PELA COMUNIDADE INTERMUNICIPAL DA REGIÃO DE LEIRIA EM SEDE DE ANÁLISE E C,'P
APOIO ÀS CANDIDATURAS À PI 4.3, BEM ASSIM RATIFICA TODOS 05 ATOS
ADMINISTRATIVOS REALIZADOS PELOS SERVIÇOS DA CIMRL QUE ESTEJAM EM

CONFORMIDADE COM A PRESENTE DELIBERAÇÃO E REGULAMENTOS APLICÁVEIS, NOS
TERMOS DO PREVISTO NO ARTIGO 164.0 DO CÓDIGO DO PROCEDIMENTO

ADMINISTRATIVO.-----------------------------------------------------------------------------------
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4) Ponto de situação projeto 10.1- Educação - doc----------------------------

Presente ponto de situação do Plano Inovador de Combate ao Insucesso Escolar (PICIE)
da Região de Leiria. -----------------------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. --------------

5) Inf n0 97 Proposta Aquisição de tabletes projeto 10.1- Educação - doc-
Presente informação 97/2018 para aquisição de equipamentos interativos (tablets) para
os 10 municÍpios da CIMRL, no âmbito da candidatura "Plano Integrado Inovador de
Combate ao Insucesso Escolar na Região de Leiria" - Atividade 3 "Descobrir a Região de
Leiria - Promoção da Educação para o Património", por concurso público com publicação
internacional uma vez que se concluiu o preço base de 315.284,55€------------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU QUE SE

PROCEDA À ABERTURA DO PROCEDIMENTO PARA A AQUISIÇÃO EM APREÇO, POR
CONCURSO PÚBLICO COM PUBLICAÇÃO INTERNACIONAL, NOMEANDO O SEGUINTE
JÚRI PARA O MESMO: PRESIDENTE: PAULO BATISTA DOS SANTOS, VOGAL:
FRANCISCO SANTOS; VOGAL: FERNANDO FRANCISCO; SUPLENTES: VALÉRIO
ANTÓNIO E PATRÍCIA LOPES.

6) Proposta de criação de Julgado de paz - doc-

Presente ofício remetido pela Senhora Diretora da Direcção Geral de Políticas da Justiça
dando conta da disponibilidade e interesse em explorar as possibilidades de futura
criação de um julgado de paz, em parceria com a Comunidade Intermunicipal da Região
de Leiria, dotado de competência territorial no respetivo territÓrio.

0 CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU QUE SE

RESPONDA NO SENTIDO DE FACULTAR DISPONIBILIDADE PARA COLABORAÇÃO,
PEDINDO O AGENDAMENTO DE UMA REUNIÃO PARA SE CONCREnZAR QUAL A
COLABORAÇÃO NECESSÁRIA. --------------------
7) Inf nº 94 - Ratifirarão de adjudicação - Vídeo Produtos Turísticos da
Região de Leiria ---------------------------------------------------------------------

Presente Informação n.0 94/2018 - Projeto de Decisão para Aquisição de vídeos de
promoção turística da Região de Leiria e dos produtos turísticos, no âmbito da

candidatura - Produtos Turísticos Aquisição de vídeo empresarial da Região de Leiria.
0 CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E RATIFICOU A

ADJUDICAÇÃO EFETUADA ------
8) Minutas contrato: Siadap; Economia Vídeos promoção CIMRL-------------
Presentes minutas dos contratos acima referidos, previamente enviados a todos os
membros do CI. ------------------------------------------------------------------,í « $,,,.,í.,"'
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O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU APROVÁ-LOS

POR UNANIMIDADE -----------------------------------------------------------

9) Inf nº 98 Rel Preliminar - SST - doc-------------------------------------------

Presente Informação n.º 98/2018 com Relatório Preliminar - Cprev 3/2018 para

Aquisição de Serviços de Segurança e Saúde no Trabalho, segundo Consulta Prévia -

Cprev 3/2018, ao abrigo do Acordo Quadro 6/2016 "Prestação de Serviços de Segurança

e SaÚde no Trabalho", celebrado pela Central de Compras da Comunidade

Intermunícipal da Região de Leiria.-----------------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E APROVOU-O POR

UNANIMIDADE.

10)Inf n0 95 - Abertura procedimento - Reformulada - Empresas não

constantes plataforma - doc--------------------------------------------------------

Presente Informação n.º 95/2018 para Aquisição de serviços de manutenção e

assistêncía técnica a servidores, sistemas de armazenamento através da extensão de

garantia e da renovação de software de backups com a Referência: CPrevl5/2018. Esta

informação já tinha sido apresentada na reunião anterior em que os membros do CI

sugeriram a consulta de algumas empresas que afinal não estão inscritas na plataforma

Sa phety.---------------------------------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU QUE SE

CONSULTASSEM SÓ AS EMPRESAS QUE ESTÃO INSCRJTAS NA PLATAFORMA DE
CONTRATAÇÃO PÚBLICA.-------------------------------------------------------------------------
11) Inf 100 - Proposta projeto decisão - Consiilta prévia 15/2018 (renovação

suporte) ----------------------------------------------------------------

Presente Informação n.º 100/2018 - projeto de decisão - Cprev 15/2018 - Aquisição de

serviços de manutenção e assistência técnica a servidores, sistemas de armazenamento

através da extensão de garantia e da renovação de software de backups - Projeto de
#

Decisão. ------------------------------

0 CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E APROVOU-O POR

UNANIMIDADE. -------------------------------------------------------------------------------------

12) Inf 96 - Ratificação de adjudicação - Economia Circular ----------------

Presente Informação n.º 96/2018 - Projeto de Decisão para Aquisição de Serviços -
z/"L/

projeto economia Circular. ---

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU ANULAR O

PROCEDIMENTO, ATENDENDO AO VICIO DE FORMA AÍ a)NSTATADO NA
ADJUDICAÇÃO EFETUADA ------------
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13) Prof Centro Litoral - tomada de posição do CI ---------------------------

Presente Documentação referente ao Prof Centro Litoral, tendo por objetivo aferir a
oportunidade de o CI tomar uma posição pÚblica acerca desta matéria.-------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU QUE A
TOMADA DE POSIÇÃO PtJBL?CA SERÁ EFEnVADA, APÓS A PARTICIPAÇÃO DOS
REPRESENTANTES DA CIMRL (PRESIDENTE DIOGO MATEUIS E JORGE VALA) NA
REUNIÃO DO PROF CENTRO LnORAL ---------------------

14)Participação Feira Valladolid - Definição Programa Animação/
hospedeiras ----------------------------------------------------------------------

Presente informação acerca da necessidade de operacionalização da participação da
CIMRL na Bíenal Ibérica de Valladolid, nomeadamente no que se refere ao Programa de
animação e à contratação de hospedeiras---------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL DELIBEROU QUE, COM O SENHOR VICE-PRESIDENTE
DA CÂMARA MUNICIPAL DE LEIRIA SE OPERACIONALIZE UMA PROPOSTA DE

PROGRAMA COM EXPRESSÃO CULTURAL, QUE DIVULGUE E PROMOVA A MARCA
CANDIDATURA LEIRIA CAPnAL EUROPEIA DA CULTURA 2027.

MAIS DELIBEROU QUE O STAF SEJA CONSmU?DO POR TECNICOS DA ADAE, TENDO
POR BASE A PARCERIA EXISTENTE.

15) Contas Solidárias CIMRL - Lista de beneméritos e Saldos em conta - doc

Presente informação referente às contas solidárias abertas pela CIMRL, no contexto dos

fogos florestais da Região, tendo por objetivo determinar o fim que se pretende dar as
estas contas -----------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL DELIBEROU PROCEDER ÀS FORMALIDADES

NECESSÁRIAS JUNTO DO FUNDO REVrTA, NO SENTIDO DE PROCEDER À
TRANSFERENCIA DO SALDO DA CONTA ABERTA NO ÂMBn0 DOS INCÊNDIOS DE

PEDROGÃO GRANDE. APÓS A TRANFERÊNCIA DO SALDO PARA O FUNDO REVnA,
DEVER-SE-Á EFETUAR O ENCERRAMENTO DA CONTA.--------------------------------------

RELATIVAMENTE À CONTA ABERTA NO ÂMBrTO DOS FOGOS DE 15 DE OUTUBRO EM

LEIRIA, MARINHA GRANDE E POMBAL, ESTES TRÊS MUNICIPIOS DEVERÃO
IDENTIFICAR AS EVENTUAIS NECESSIDADES DE APOIO POR PARTE DA CIMRL, NO
QUE SE REFERE ÀS PERDAS ORIGINADAS PELOS INCÊNDIOS NESTES CONCELHOS,
PARA QUE O CONCELHO INTERMUNICIPAL, POSSA EQUACIONAR A POSSIBILIDADE DE

APLICAÇÃO DO VALOR EXISTENTE NA CONTA SOLIDÁRIA, ABERTA PARA O EFEn0, NA
CAIXA DE CRÉDrTO AGRÍCOLA DE LEIRIA.---------------------
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16) Pedido de apoio para edição de CD --------------------------------------------

Presente documento entregue por mão própria na CIMRL, no sentido de solicitar apoio
financeiro para edição de um CD de um músico originário de Leiria. -----------------------
O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU INFORMAR

QUE NÃO HAVENDO DISPONIBILIDADE FINANCEIRA PARA APOIAR, APRESENTA
VOTOS DOS MAIORES SUCESSOS PARA O PROJETO ---------------------------------

17) Rede Arquivos - reunião técnica - 17.09 - preparação de acordo - data?
Presente relatório de reunião do grupo de trabalho "Rede Arquivos Municipal da CIMRL",

devendo ser equacionada a data para subscrição do acordo de parceria entre os
MunicÍpios. ----------------------------------------------------------------------------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU QUE IRÁ
AGENDAR A DATA PARA O EFEnO. ------------------------------------------------

18) Rede Bibliotecas - reunião com rede bibliotecas, vereadores e

bibliotecários - 3 outubro às llh?/Assinatura formal acordo com CI na próxima
reunião de novembro?- proposta acordo ---------------------------------------

Ponto retirado da ordem do dia -------------------------------------------------

íg) RJSPTP: ------------------------------------------------------------------------

a) Candidaturas Fundo Transportes - Aviso 2 - Aprovação - conhecimento

Presente, para conhecimento, informação referente à aprovação da candidatura ao
Fundo Transportes - Aviso 2. -----------------------------------------------------
0 CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. -----------------

b) Candidatura parceria com Coimbra Fundo Transportes - Aviso 5 -
Transporte flexível - Candidatura submetida -----------------------------

Presente, para conhecimento, informação referente à submissão da candidatura ao

Fundo Transportes - Aviso 5.

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ----------------

c) TUMG - Pedido de reunião - decisão do CI--------------------------------

Presente pedido de reunião efetuado pela empresa de transportes TUMG ----------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU QUE SE
OPERACIONALIZE A REUNIÃO TÉCNICA --------------------------------------------------------

20) Análise da lei-quadro 50/2018 ------------------------------------------------
Ponto retirado da ordem do dia ------------------------------------------------

21) Cand. Património Natural CIMRL - Ponto de situação ----------------------
Pelo Senhor Presidente Jorge Vala foi apresentada a situação referente à falta de
elementos para preparar a candidatura ao centro 2020, bem como a absoluta
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necessidade de os mesmos serem submetidos à CIMRL, sob pena de se perder a
oportunidade da candidatura. --------------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU QuE CASO
NÃO SEJAM APRESENTADOS 05 ELEMENTOS EM FALTA PELOS MUNICIPIOS, SE
PREPARE A CANDIDATURA, DISTRIBUINDO O VALOR DOS MUNICIPIOS COM FALTA DE

ELEMENTOS, PELOS RESTANTES MUNICÍPIOS.
EM ALTERNATIVA PODER-SE-Á PONDERAR A POSSIBILIDADE DE AVANÇAR COM A
CANDIDATURA, SALVAGUARDANDO O VALOR DE UM DOS MUNICIPIOS NA CIMRL,
POSSIBILITANDO UMA EVENTUAL REPROGRAMAÇÃO POSTERIOR. ----------------------
DEVER-SE-A INSISTIR NO PEDIDO AOS MUNICÍPIOS QUE AINDA NÃO APRESENTARAM
05 ELEMENTOS PARA A CANDIDATURA -----------------------------------

22) Nomeação representante Comissão Consultiva Plano para aquicultura em
águas transição ----------------------------------------------------------------------

Presente convocatória para a 2ª reunião da Comissão Consultiva Plano para a
Aquicultura em Águas de Transição (PAqAT). --------------------------------------------------
O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU NOMEAR A

SENHORA PRESIDENTE CIDÁLIA FERREIRA PARA REPRESENTAR A COMUNIDADE
INTERMUNICIPAL DESTA COMISSÃO CONSULTIVA. ------------------------------------------

23) SUDOE - Candidatura MONTCLIMA --------------------------------------------

Presente informação referente à candidatura acima referida, a qual a CIMRL integrou a
parceria, numa primeira fase de proposta. ------------------------------------------------------
O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO

24) Diáspora - Pedido reunião ------------------------------------------------------

Presente Pedido de reunião, formalizado pela Associação Diáspora--------------------------

O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU QUE SE
AGENDE A REUNIÃO COM A 1ª SECRETÁRIA DA CIMRL

25) Pedido reunião - Rotas com história ------------------------------------------

Presente Pedido de reunião, formalizado pela Associação Rotas com histÓria ------------
O CONSELHO INTERMUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO E DELIBEROU QUE SE

(}AGENDE A REUNIÃO COM A 1ª SECRETÁRIA DA CIMRL -------------------------------------

26) Outros assímtos --------------------------------------------------------------

a) RH - Pedido de acumiilação de funções - professor ------------------------

Presente pedido de acumulação de funções de professor formalizado pelo técnico il

Superior Informático Francisco Santos, tendo por base o convite que Ihe foi formulado
pelo IPL, para esse efeíto----------------------------------------=9
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O CONSELHO INTERMUNICIPAL DELIBEROU DEFERIR O PEDIDO PARA LECIONAR

AULAS NA UNIDADE CURRICULAR DE SEGURANÇA DE REDES INFORMÁTICAS DO
CURSO TESP EM REDE E SISTEMAS INFORMÁTICOS, DURANTE O PERÍODO 2018/2019,
SENDO QUE O HORÁRIO SEMANAL QUE SE ENCONTRA PREVISTO PARA LECIONAÇÃO
DAS AULAS NO INSmUTO POLnÉCNÍCO DE LEIRIA É PÓS-LABORAL.-------------------

MAIS DELIBEROU SOLJCnAR A APRESENTAÇÃO DO HORÁRIO DAS AULAS DO
INSmUTO POLrTÉCN?CO DE LEIRIA DEVIDAMENTE ASSINADO E AUTENTICADO, BEM
COMO 0 RESPFnVO CONTRATO COM O IPL.-----

A REUNIÃO TERMINOU COM A PRESENÇA DO DR HELDER ROQUE, EM
REPRESENTAÇÃO DO HSA, O QUAL PROCEDEU À APRESENTAÇÃO DO PLANO
ESTRATÉGICO DAQUELE HOSPnAL. -----------------------------------------------------------
0 CONSELHO INTERMUN?CIPAL DA COMUNIDADE INTERMUNICIPAL DA REGIÃO

DE LEIR?A, DELIBEROU POR UNANIMIDADE EM?TIR UM PARECER POSITIVO

SOBRE O PLANO ESTRATÉGICO DO CENTRO HOSPITALAR DE LEIRIA 201 8/2022,
CUJO DOCUMENTO O CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DO CENTRO
HOSPITALAR DE LEIRIA (CA/CHL) REMETEU AOS 10 MUNICÍPIOS DA REGIÃO DE
LEIRIA, RESPETIVAMENTE ALVAIÁZERE, ANSIÂO, BATALHA, CASTANHEIRA DE
PERA, F?GUEIRÓ DOS VINHOS, LEIRIA, MARINHA GRANDE, PEDRÓGÃO GRANDE,
POMBAL E PORTO DE MÓS.

O CI SAÚDA O CA/CHL PELA INICIAT?VA DE ELABORAR O PLANO ESTRATÉGICO

NO HORIZONTE TEMPORAL 2018/2022, DE FORMA PARTICULAR, EXPRESSA A

SUA CONCORDÂNCIA SOBRE A NOVA VISÃO INSTITUCIONAL PARA O CENTRO

HOSPITALAR DE LE?RIA APRESENTADA NO DOCUMENTO, E SUBSCREVE

GLOBALMENTE AS LINHAS DE ORIENTAÇÃO APRESENTADAS, REFORÇANDO A
APOSTA ESTRATÉGICA NUMA RELAÇÃO DE CONFIANÇA COM OS CIDADÃOS,
FIXANDO POSIÇÕES DE REFERÊNCIA, TENDO COMO META A GENERALIZAÇÃO
A TODA A POPULAÇÃO SERVIDA O CUMPRIMENTO DOS TEMPOS MÁXIMOS DE
RESPOSTA GARANTIDOS (TMRG) LEGALMENTE ESTABELECIDOS. DEFENDE A

CAPACITAÇÂO TÉCNICA E INSTITUC?ONAL DO CHL, ASSUMINDO DESDE JÁ OS
OBJETIVOS ESTRATÉGICOS DE REFORÇAR AS SUAS FUNÇÕES EXISTENTES,
DOTADO DE NOVAS ESPECIALIDADES MÉDICAS, PROCEDENDO À
QUALIFICAÇÂO E AMPLIAÇÃO DAS SUAS INSTALAÇÕES NUMA OPERAÇÃO
FASEADA QUE PROMOVA UMA MELHOR ARTICULAÇÃO E INTEGRAÇÃO DE
SERVIÇOS, COM PR?ORIDADE PARA AS AMPLIAÇÕES E DIVERSIF?CAÇÃO DE
SERVIÇOS NOS HOSPITAIS DE SANTO ANDRÉ (HSA) E DE POMBAL (HDP), COMO
SEJAM A REMODELA(,AO E EXPANSAO oo sesviço DE use7ciq GERAL DO
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HOSPITAL SANTO ANDRÉ (HSA), EXPANSÂO DA CONSULTA EXTERNA NO HSA E
HDP, E AINDA REMODELAÇÃO E AMPLIAÇÂO O HOSPITAL DE DIA NO HSA.
27) Próxima reunião -----------------------------------------------------------------
A PRÓXIMA REUNIÃO FICOU AGENDADA PARA O DIA TRÊS DE OUTUBRO DE DOIS MIL

E DEZOnO, ÀS IOHOOM NA SEDE DA CIMRL, EM LEIRIA
Concluída a reunião, o Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal deu esta por encerrada

pelas treze horas e trinta minutos da qual para constar, se lavrou a presente ata

aprovada em minuta, que vai ser assinada pelos presentes na reunião. ------------------
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